



# 全国賃貸住宅新聞

電子書籍販売サイト「ZENKUN」<http://zenkun.com>  
LITERATURE & CULTURE ZONE LLC 著作権所有 2017年7月20日発行 年間購読料 17,000円

ビルやSCUの  
開発に従事

ングセンターをオフィスビルの開発・運営などを手がけていました。——30歳で退社・起業し、大谷 抱つ

東京在住家主が  
全体の約8割

「」などの難京が出てきました。東京都内の人気が競合する企業はありません。軽くいくことができる。せん。ふわふわの普通の不動産会社が業務の一部で、

東京大学卒業で一流銀行などを数社から内定をもらしながら選んだ就職先是不動産会社。30歳の起業時に選んだのは華やかな不動産流動化などの業界ではなく地方都市での中古収益物件の販売、という異色の経営者がいる。武蔵野コーポレーション（埼玉県さいたま市）の大谷義武社長に起業までの経緯と、現在のビジネスモデルについて話を聞いた。

**ビルやその他の開発に従事**

益関商社へ起業するは既に決めていた。資金は貯金のみで、周囲の人に手を貸してもらつた。しかし、不動産の手配がうまくいかず、いつまでたっても出発できなかつた。そこで、大谷は「このままではやがて倒産する」と心配した。

のは個人向け  
販売です。  
物件は1棟1  
すから、貢葉  
すが三井不動  
見向きもしない  
です。起業を  
う話をしたと  
の人は、これま  
ヤリアなどか  
ノアンドや大

## 東京在住家主が全体の約8割

「」などの難解な用語を  
ます。東京都内の人があつたので、軽く行くことができた。  
かつある程度の投資運営  
りが放出する工賃は必ず  
だつて、と覚えた結果で  
行きついたのが北関東で  
はいわゆる  
—実際には何回も出  
のですか。  
太谷 北関東では昨年  
夏物件価格のピーク時

き度に譲る所だ。しかし、完全な譲り受けで、元の会社が運営する企業はそのまま残る。これが一般的の譲り受けだ。この場合、譲り受けた会社が業務の一部を引き継ぐ形で、元の会社が運営する企業はそのまま残る。これが一般的の譲り受けだ。

北関東に特化し  
収益物件を販売

武蔵コーポレーション  
大谷義武社長

賃貸住宅業界の  
新進企業 トツブインタビューア

昭和50年埼玉県熊谷市生まれ。平成11年東京大学経済学部卒業後、三井不動産に入社。ショッピングセンター・オフィスビルに至るまでの歴史を経て、現在は同社の執行役員として、不動産開発事業の統括を担当する。

武藏コーポレーション  
大谷義武社長

手でハンドルバーを握り、運転する緊張感を味わつた。どうも、なんど不思議がしたのだ。

選んだ理の法言である。  
「物がついていなければ、運営投資は「値段が高い」ということの理由からです。加えては賣戻す、北からりともり、州などの地方債である仕事をしてます。この場合は「物が見えない」が見に付かない、理会社とのつながりで、ショーンが十分に

らからと書いたが、それでも当社自由になり販売、仲介を手がけた。投資を行ふので利回り表面10%をもつて、回りたるものばかりだといふ。今は不動産価格を高く東京がついてますので、東京の人に比べれば多は手が出て手が出て手が出づとしています。私は、かが低い」不動産の投資は将来東京の物、金利上昇リスクや、海道やの発生の可能性を考えた。物件に投資と利回り10%以下の物件をながく持つては意味がない。しかし、「管は長いアリアだと思ひます」と云ふ。当社で、物件を購入したくなれど、仲介したオーナーが

70人いますが、うちの部  
門が都内在住ですので起業  
時の狙いは当たっていました  
といえます。

## 投資妙味大きい つくばや宇都宮

投資妙味のある工事  
のようですが、ライバ  
ルとなる企業は、  
大谷 開業地を選択する  
といえます。

スケジュールの開道で人口  
流れが統じていますが  
それを比べて賃貸住宅の  
供給が遅いつつではあります  
ん。現地手取便の市場も  
今後、遅く続いていくと思  
います。むひととは柏木  
県立都道府中市です! つくば  
市地図部では珍しく人口  
50万人規模の都市で、経  
済圏も広く人口流れも緩  
慢です。

投げ妙味大き  
つくばや宇都

投資妙味のあるアプローチですが、ライバルとなる企業は、

今後しばらく続くと思思います。もうひとつは純木県宇都宮市です。この辺り地方都市では珍しい人口50万人規模の都市で、経済圏も広く人口流入も続いているです。

全国賃貸住宅新聞 平成 20 年 5 月 12 日号